

1. Aktuelle Zugangssituation von ausländischen Flüchtlingen in die neu errichtete Containeranlage Lanneshof

Die erste Belegung der Containeranlage am Lanneshof wurde am 07.10.2024 vollzogen. An diesem Tag wurden uns vom Landkreis Fulda vier männliche Flüchtlinge (syrische Staatsangehörigkeit) zugewiesen. Eine weitere Zuweisung von zwei männlichen Flüchtlingen (syrische Staatsangehörige) erfolgte am 28.10.2024.

2. Künzeller Weihnachtsmarkt vom 6. bis 8. Dezember

Der Künzeller Weihnachtsmarkt findet in diesem Jahr vom 6. bis 8. Dezember auf dem Platz „Neue Mitte“ statt. An allen Tagen wird den Besuchern wieder ein umfangreiches Programm geboten. Ganztägig gibt es unter anderem Heißgetränke und Grillspezialitäten zugunsten der Jugend der Künzeller Vereine. Zudem können sich die Besucher auf Verkaufsstände mit Geschenkideen und Kunsthandwerk, ein Kinderkarussell sowie Live-Musik von den Künzeller Musikvereinen freuen. Im Treffpunkt Mitte gibt es für die Kinder eine Wichtelwerkstatt und am Samstag, den 7. Dezember kommt der Nikolaus vorbei.

3. Weihnachtskonzert für Künzeller Senioren

Das Weihnachtskonzert für Künzeller Senioren findet in diesem Jahr am Sonntag, den 8. Dezember im Gemeindezentrum statt. Dazu eingeladen sind alle Künzeller Seniorinnen und Senioren. Das Konzert mit dem Orchester der Freiwilligen Feuerwehr Dirlos beginnt um 15 Uhr. Weitere Informationen folgen im Amtsblatt.

4. Abfrage der Postleitzahlen am Wertstoffhof

Am Wertstoffhof der Gemeinde Künzell werden seit 02.11.2024 alle Personen, die dort Abfall abgeben nach ihrer Postleitzahl gefragt. Die Mitarbeiter werden für 4 Wochen eine Strichliste führen. Es werden keine Namen oder Anschriften notiert, sondern lediglich die Postleitzahl. Die Verwaltung möchte einen Überblick darüber bekommen wie viele Personen aus Künzell, den umliegenden Gemeinden des Landkreises oder auch aus der Stadt Fulda kommen. Letztere dürften ihren Abfall eigentlich nicht in Künzell abgeben, werden aber bislang noch nicht abgewiesen. Nach Auswertung der Postleitzahlliste soll darüber entschieden werden wie künftig mit Personen aus dem Fuldaer Stadtgebiet umgegangen werden soll.

Künzell, 5. November 2024


Zentgraf
Bürgermeister